位 南 Fr. 仁に 陵 井ぃ 北 置 山青 朝 上 に 城 跡



中央の丘陵が仁井城跡(天神社方面から)

仁井山城跡は、坪生町の北東に位置する標高 115mの丘陵上にあります。 坪生町一帯は、平安 時代末期には坪生荘と呼ばれる京都貴族領とし て荘園となっており、室町時代まで存続していま した。

南北朝のころ、坪生荘に隣接する竹田高富荘 (神辺町)を本拠とする北朝方の鼓氏が、ここ仁 井の合戦で南朝方の坪生荘勢力を破り、仁井地区 を支配下におさめたと伝えられていますが、この 時の城主は神原氏あるいは坪生氏、仁井氏など記 録によってまちまちです。

城は、南北に長い尾根上に築かれ、周囲は急峻 な斜面になっています。その西側斜面の小道を登 りつめると城跡にたどり着きます。

この城跡からは、坪生盆地はもとより、遠く福 山市街地まで一望できるうえに、北は神辺、南は 笠岡方面に通じる街道を見ることができ、まさに 要衝の地といえます。

なお、城跡の西向か いの山すそには五輪塔 がならび「仁井氏古墓」 と伝えられています。

仁井山城跡。 他の写真





東部市民大学 坪生交流館

東部いれこみ情報

2024年(令和6年)5月1日 発行 東部地域振興課

住所 〒721-0915福山市伊勢丘6-6-1 940-2574 FAX 947-5658

福山市東部地域振興課



TouTube • ト

今年も桜の咲く季節に、桜にちなんだを歌 を紹介します。

出演は、Legato(レガート)の二人です。 二人はコーラスサークルの指導など、地域で 活躍しています。どうぞ、ご覧ください。

●Legato 紹介

光田 久美子さん 歌

• ピアノ 坂本 久美さん



YouTube 動画サイト

TouTube.F チャンネル

▶問い合せ先 東部地域振興課

電話:084-940-2574

FAX: 084-947-5658

メール:

toubu-chiikishinkou@city.fukuyama.hiroshima.jp

「来てみて!わが町のばら園」~華やかな香りに包まれて~

期間 5月2日(木)

~5月31日(金)

場所 東部市民センター 2 階ロビ

「第 20 回世界バラ会議福山大会 2025」を 1 年後に控え、 東部支所管内の各学区で日々丹精こめて手入れをされてい るばら園を紹介します。

> 主催・問い合せ先 東部地域振興課 084-940-2574 FAX 084-947-5658

「高めあう 人権感覚 確かな未来」

●●● "地域をつなぐまちづくり"紹介 ●●●

さくらウォーキング & たこあげ大会を開催 【野々浜学区】

3月30日に野々浜小学校周囲の遊歩道で、さくらウォーキングが開催されました。この行事は野々浜学区まちづくり推進委員が主催し毎年開催しているものです。9回目となる今回は約180人が参加。さくらの見ごろはまだこれからという時期でしたが、地域で手作りした遊歩道「どんぐりの小道」を歩き、うららかな季節を楽しみながら汗を流しました。

今回は、ウォーキングの後にたこあげ大会を実施。たこは、各町内会毎に手作りしたものや、家



たこあげ大会の様子

族で準備した ものなどさま ざまで、記念 撮影を済ませ ると連だこや カイトなどが





さくらウォーキングの様子と咲き始めた桜の花

空高く舞い上がりました。

まちづくり推進委員会事務局長で交流館長の山廣さんは、「たこあげ大会を企画したことで、思わぬ大勢の参加者となった。たこ作

りで地域の世代間交流にも つなげることができた」と 話していました。

他の写真⇒



鳳中学校ガーデンレンジャーの活躍!!

鳳中学校では、地域に開かれた学校をめざした取組のひとつとして、ばら花壇の整備を行っています。この花壇の整備は、地域のボランティアの方やPTA花ボランティア、そして生徒の有志で結成された「ガーデンレンジャー」が行っています。



ガーデンレンジャーには現在20人(4月時点)の生徒が加入しており、この4月に入学した1年生の加入希望の申込みも増えているそうです。

ばら花壇の整備を通して、ガーデンレンジャーの生徒からは「ばらの花が咲いたとき、地域の

方や先生や生徒の笑顔が増えて嬉しかった」「ガーデンレンジャーの活動を通してクラスや学年を越えて仲良くなれた」「花壇前のベンチに地域の方や生徒が座って花壇を見てくれることにやりがいを感じる」と笑顔で話してくれました。

また、今後のガーデンレンジャーの活動について「空いているスペースを活用してばら花壇を増設したい、そして地域の方にばらの魅力を伝えたい」「ばら花壇だけでなく、校庭の草取りをして学校をきれいにしたい」と意気込んでいました。

現在、ガーデンレンジャーは、5月のばらの 開花に向け、花壇整備を頑張っています。 鳳中 学校のばら花壇は地域の方と

学校に見守られて、今大きな 花を咲かせようとしています。

他の写真⇒



東部管内イベント・講座情報

千田交流館

『保育所』と『こども園』って、どうちがうの?

福山市の保育所と認定こども園についてのお話を聞きます。また、「保育所の入所の手続きは、 どうすればいいの?」「申し込みから承諾までの流れや一時預かりサービスなどについて知りた い」などの疑問に答えします。お話の後、個別相談もあります。

『日 時』6月4日(火) 【講師】福山市 ネウボラ推進部 保育施設課 職員

> 10時~11時30分 【定員】10組

『対象』未就園児の保護者 『申込み』5月15日(水)から先着順(来館・電話)

千田交流館 084-955-0023

春日コミュニティ館

エンディングノート作成連続講座

リアル人生100年時代に!

~あなたの不安をなくすために~

漠然としていた自分の不安を明確にし、 まず何から『終活』すればよいのか考えます。

【日 時】6月20日·27日(木) 13時30分~15時

【講師】橋本明子さん

(終活アドバイザー・遺品整理士)

*すべての講座に申し込みが必要です。

『対 象』だれでも参加できます。

〖持参物〗 筆記用具

ベビーマッサージ

『日 時》5月7日(火) 10時~11時30分

【講師】西田啓子さん(助産師)

『対象』おおむね2か月から1歳時までの 乳児と保護者

手話ってなぁ~に?

[日 時] 5月23日(木) 13時30分~15時

師』寺西歳秋さん、谷野道雄さん [講

【内容】聴覚障がいや手話について、実技 を交えて、ろう講師から学びます。

東部図書館からのお知らせ

展示「どうぶつのウンチ」

〖期間〗5月22日(水)~6月17日(月)

『会場』東部図書館 1階フロアー

『内容』どうぶつのウンチと骨格の標本、第 39回動物写真コンテスト入賞作品の展示

サロンコンサート

『日時』5月28日(火)14時~14時30分 『対象』小学生まで(未就園児は保護者同伴)

『会場』東部市民センター 1階サロン

【内容】 ヴィオリラの演奏

[出演] ヴィオリラ福山弓遊会

動物講演会

『申し込み・問い合わせ先》 春日コミュニティ館 084-943-2531

「どうぶつのたべものとウンチ」

《日時》6月9日(日) 14時~15時

【会場】東部図書館 2階集会室

『内容』福山市立動物園の職員による動物の生 態に関するおはなし

『定員』50人(先着・事前申込)

『申込》5月25日(土)10時(来館·電話)

『申し込み・問い合わせ先』 東部図書館 084-940-2575

特集「アンコンシャス・バイアス」について考える その2

なぜ「アンコンシャス・バイアス」が注目されるようになったのか

「アンコンシャス・バイアス」が注目を集めるようになったのは、2010年代にアメリカの大手 I T企業の従業員から採用時の人種や性別の偏りがあると指摘され、そのことを受けて企業が研修を実施し、偏見を排除する取り組みを始めたことから徐々に知られるようになりました。

日本では2013年頃から、雑誌や新聞・テレビで取り上げられるようになり広く知られるようになりました。

事例では、無意識の思い込みにより採用において大きく影響があったとされる、アメリカのオーケストラのオーディションで、対面での試

験の時には女性の採用が少なかったが、演奏者の 外見がわからないようにスクリーンを置いて演奏 を聞く方法に変えたところ、女性が採用される割 合が大幅に増えました。

この結果から、「男性の演奏の方が女性よりも優れている」という無意識の思い込みが審査員にあったと考えられます。

このようなアンコンシャス・バイアスを全て無くすには時間がかかるかもしれません。しかし、自分自身の思い込みや偏見に気づき、正しい知識を身につけ、幅広い考え方を持つことが大切です。

アンコンシャス・バイアスとは、「無意識の思い込み」や「偏見」という意味で、私たちの社会に存在し、誰かの生き辛さにつながることがあります。誰もが幸せに暮らせる世の中であるために、考え合う機会となるよう今年度の記事として特集します。

第57回 ばら祭 福山 ばら祭 2024

2024**5**/1**8** ⊕ · 1**9** ⊕

今年もばら祭が開催されます! 各会場でいろいろなイベントが たくさん♡美しいばらが、 私たちを待ってくれています。





福山城 天守閣前広場



JR 福山駅周辺



山心部商店街



中央公園



ばら公園



花園公園

今年

度一

般会計は

約

九

Ο

0



緑町公園

と思います。

広報ふくやま四月号に、

福

Ш

市



リーデンローズ

ばと思います。
身近に感じる機会にしていただけれ中継されます。ご覧いただき、議会を中継されます。ご覧いただき、議会を

わっています。であり、私たちの暮らしと密接に関適正に執行されるよう話し合う場所人ひとりを大切にしたまちづくりに一市議会は、これらの予算が市民一

の推進」に一三億円などの予算が紹まちづくりの基盤となるデジタル化るまちづくり」に八七億円、「新しい心・安全で快適に暮らすことができ

も一票の大切さを重く感じたのではなり、議席を託した人も託された人りました。今回は、近年にない激戦と投開票が行われ、新たな議員が決ま投開票が行われ、新たな議員が決ま

misam

るまちづくり」に約一三一億円、

「あらゆる世代が輝く魅力あ